



Pièces	11 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	Regina
Prix	1 365 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située au calme dans un secteur résidentiel, villa provençale lumineuse de 350 m² au total comprenant une entrée, un séjour, une cuisine, quatre chambres, deux salles de bain. La villa comprend également un appartement de 90 m² composé d'un séjour, une salle à manger, une cuisine, deux chambres, une salle de douche, une buanderie et une véranda. La maison est également doté d'un second appartement de 63 m² comprenant une entrée, un séjour, une cuisine, deux chambres et une salle de douche. Joli jardin de 1343 m² avec cuisine d'été, piscine, garage et abris voitures.

Located in a quiet and residential area, provençal villa of 350 sqm in total consisting of an entrance, a living room, a kitchen, four bedrooms, two bathrooms. The villa also includes an apartment of 90 sqm consisting of a living room, a dining room, a kitchen, two bedrooms, a shower, a laundry and a veranda. The villa consists also of a second apartment of 63 sqm with an entrance, a living room, a kitchen, two bedrooms and a shower room. Nice garden of 1343 sqm with Summer kitchen, swimming pool, garage and carport.

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

